

Grand défenseur du patrimoine d'En Lavaux, généreux donateur pour les verriers, musiciens, sculpteurs, peintres.

Monsieur Marcel HEIDER

s'en est allé sereinement rejoindre sa chère épouse Denise le 7 mars 2025.

Selon ses vœux, il n'y a pas eu de cérémonie d'adieu et ses cendres ont été déposées dans la tombe de Denise au cimetière de Grandvaux.

Un grand merci du fond du cœur à la Doctoresse Assoul d'Echichens, à toute l'équipe de l'EMS la Gottaz, en particulier Maële, Linda, Rania, Coralie, Leila, Chantal, Fernando, Rayane ainsi que toutes celles et tous ceux qui l'ont entouré.